

Sehr geehrter Herr Poulladofonos,

Ihr Artikel zum Thema „Tipps zur Prüfungsvorbereitung“ kommt gerade rechtzeitig für mich. Deshalb möchte ich mich nicht nur bei Ihnen bedanken, sondern auch meine Meinung zu Ihrem Artikel und dem Thema „Prüfungsvorbereitung“ äußern.

Ich bin auch nervös wegen meiner B2 Prüfung, weil ich nicht so viel Zeit bis dahin habe. Ich bin der Ansicht, dass man mehr üben sollte. Einerseits hat mich Ihr Tipp, eine Strategie zu haben, sehr nachdenklich gemacht, andererseits mag ich keine Strategie im Alltag. Aus meiner Sicht ist es wichtig, durch Lernen mehr Spaß zu haben. Dazu möchte ich ein Beispiel nennen: Jeden Tag mache ich etwas, was mein Deutsch verbessern kann, worauf ich aber auch Lust habe. Gestern habe ich einen Netflix-Film auf Deutsch gesehen. Heute ich denke darüber nach, ein paar deutsche Märchen zu lesen. Auf diese Weise kann ich sowohl mehr üben und Wortschatz lernen als auch genießen.

Abschließend möchte ich betonen, dass jede Lernstrategie erfolgreich ist, wenn man dadurch die B2 Prüfung bestehen kann.

Mit freundlichen Grüßen,  
Radmila Molchadska